
期間：令和６年２月５日（月）から令和６年３月５日（火）まで

意見書提出者：１名　意見の総数：７件

意見内容については、原文のままご提出いただいた順番に掲載しています。

件
意見の
対象部分
（ページ）

ご意見 ご意見に対する市の考え方 該当ページ

1 -

新所原地区の公共下水道事業について
提言
令和23年目途に計画が進められていますが、この計画を
中止して、人口増・住みよい市づくりに投資してほし
い。

ご意見ありがとうございます。
現状、計画中止の予定ありませんが、人口減少等の地域
情勢を注視し、住みよい市づくりに向けて、いただいた
ご意見を今後の取組の参考とさせていただきます。

-

2 -
理由並びに疑問点の質問
①現在この地区での河川で公害問題が起きていますか?
ほとんど耳にいたしませんが

ご意見ありがとうございます。
現在、市内の河川において水質汚濁などの公害問題は発
生していませんが、公共用水域の水質保全のため今後も
下水道の整備を進めさせていただきます。

-

3 -

②浄化槽設置家庭からの排水で公害問題を引き起こすレ
ベルですか?
(他の地区では、浄化槽設置のみで対応している地域が大
半ですね)
現状は単独浄化槽に対しての補助を行っていませんです
が、全家庭の合併浄化槽への取り組み強化を図る。(単独
からの変更補助推進)

ご意見ありがとうございます。
合併浄化槽の場合は、河川等への放流水質を守ることが
できます。市では、令和2年度に公共下水道事業全体計
画の区域縮小を行い、概ね市街化区域を下水道整備する
方針としました。下水道整備されないその他の地域にお
いては、合併浄化槽を設置していただくことになりま
す。
浄化槽の補助制度に関しては、本経営戦略に関するご意
見ではないため、ご意見として承ります。

-

4 -

③湖西市の人口はほとんど増加しておらず、今後の事を
考えると大幅な人口減少に見舞われると思います。
これが実態です
17年先はどうなっていると思いますか? 現状を維持でき
ているとお思いですか?

ご意見ありがとうございます。
人口減少等の地域情勢や社会情勢を注視し、新たな取組
や計画変更等を検討し、将来にわたり事業経営していけ
るよう努めてまいります。

-

5 -

④③の予想で、水道料金の値上げ、敷いては、下水道料
金の値上げとなります。こんな状況で下水道ができた
が、喜んで加入する人がいるのでしょうか?
予想に対して、非加入者がでるのではないでしょうか?
強いては、下水道事業計画が大幅に狂うことになり、値
上げ等が行われるのではないでしょうか?

ご意見ありがとうございます。
公共用水域の水質保全という観点から、下水道事業の必
要性をご理解いただきたいと思います。
下水道料金に関しては、世代間の不公平や過度な高騰に
ならないように、考慮していきたいと考えています。

-

6 -
⑤下水道課も将来に向けて、合理化・コスト削減に取り
組むべきです。

ご意見ありがとうございます。
いただいたご意見を今後の取組の参考とさせていただき
ます。

-

7 -
→税金は無限ではなく、ましてや、将来的には減少傾向
が予想されます。
公共事業内での優先事項を再検討お願いいたします。

ご意見ありがとうございます。
いただいたご意見を今後の取組の参考とさせていただき
ます。

-

湖西市下水道事業経営戦略中間見直し（案）パブリックコメント実施結果


